

Última oportunidad para acceder a la beca económica del Fondo de Solidaridad

Salto



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/ultima-oportunidad-para-acceder-a-la-beca-economica-del-fondo-de-solidaridad_18453.php



Salto

Última oportunidad para acceder a la beca económica del Fondo de Solidaridad

Oportunidad final para obtener la beca del Fondo de Solidaridad en Salto

Convocatoria para Becas del Fondo de Solidaridad

Hasta el viernes 28 de febrero, los estudiantes de todo el país tienen la oportunidad de solicitar o renovar la beca económica

destinada a cursar una carrera terciaria en las instituciones Udelar, UTU o UTEC.

La inscripción se lleva a cabo de manera online a través del Portal de Estudiantes.

Detalles de la Beca

La Beca del Fondo de Solidaridad proporciona un apoyo económico mensual de \$13.152 (equivalente a 2 BPC según los valores de 2025).

Este beneficio es otorgado por un máximo de 10 meses para los becarios que renuevan, y hasta 8 meses para aquellos que la solicitan por primera vez.

La beca es renovable anualmente, siempre y cuando se cumplan los criterios establecidos, lo que permite a los estudiantes conservarla durante toda su trayectoria académica.

En el Portal de Estudiantes, los interesados pueden acceder a tutoriales e inscribirse para completar el formulario sobre la situación socioeconómica y patrimonial de la familia.

Una vez enviado el formulario, es necesario adjuntar toda la documentación requerida para finalizar el trámite y permitir así su evaluación.

Todas las solicitudes son revisadas por trabajadores sociales y se garantiza la obtención de la beca a quienes cumplan con los criterios, ya que no hay restricciones por cupos.

Requisitos para Postularse

La beca está destinada a jóvenes provenientes de hogares que no cuentan con los recursos necesarios para apoyarlos económicamente y que requieran ayuda para estudiar una carrera terciaria en UDELAR, UTU o UTEC, independientemente del departamento donde residan o estudien.

Pueden postularse tanto aquellos que hayan finalizado el bachillerato como los que estén en proceso de finalizarlo.

Aunque las inscripciones cierran el 28 de febrero, tendrán tiempo hasta el mes de abril para aprobar todas las asignaturas y presentar la inscripción a la carrera, sin la exigencia de escolaridad en estos casos.

Asimismo, pueden solicitar la beca los estudiantes que ya están cursando alguna carrera terciaria y necesitan apoyo para continuar o finalizarla, además de aquellos que ya poseen una beca y requieren renovarla (en este último caso se solicitará un porcentaje de avance en la escolaridad).

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ÚLTIMA OPORTUNIDAD PARA ACCEDER A LA BECA ECONÓMICA DEL FONDO DE SOLIDARIDAD

Última oportunidad para acceder a la beca económica del fondo de solidaridad

Tags

estudiantes, oportunidad, solidaridad, formulario, carrera, criterios, solicitar, terciaria, postularse, cumplan, destinada, febrero

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Última oportunidad para acceder a la beca del Fondo de Solidaridad*
- 4.4 *** *Abierta la inscripción para acceder a las becas del Fondo de Solidaridad*
- 4.5 *** *Última oportunidad para acceder a las becas del Fondo de Solidaridad: infórmate sobre el proceso de inscripción*
- 3.6 *** *Se acercan los plazos finales para postular a la beca del Fondo de Solidaridad*
- 3.6 *** *Apertura de nuevos plazos para solicitar becas de Bienestar Universitario mientras se cierran las del Fondo de Solidaridad*
- 4.9 *** *Fondo de Solidaridad concedió 9.320 becas en 2024 y abrirá las inscripciones para el próximo año en noviembre*
- 4.3 *** *Se abren las inscripciones para las Becas 2025 dirigidas a estudiantes en busca de oportunidades educativas*
- 4.4 *** *Bailarines de la Escuela de Ballet del Sodre emprenden la búsqueda de apoyo tras obtener una beca para perfeccionarse en*

el extranjero

4.4 * *Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual*

3.8 * *Aumento del 50% en la matrícula de estudiantes terciarios de Utu en los últimos cinco años: un crecimiento impresionante en la educación técnica uruguaya*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo